



Transparencia da estabilidad financiera: Manolo Jiménez

Luego que la empresa internacional Standard & Poor's elevó la calificación crediticia de Saltillo a "mxA", reconociendo la estabilidad financiera del Ayuntamiento, el alcalde de Saltillo, Manolo Jiménez Salinas, señaló que esto se debe al buen manejo de las finanzas que se estableció como una línea de su gobierno desde el primer día de la administración.

Expuso que para atender esta prioridad, se establecieron mecanismos de transparencia con alta eficiencia en todas las áreas de la administración que encabeza.

"Todos estamos jalando para el mismo lado, porque hay sintonía para el manejo de los recursos con honestidad, y desde mi campaña, hicimos el compromiso de tener un Saltillo honesto y transparente", comentó.

El alcalde Manolo Jiménez recordó que, de acuerdo con el reporte del Instituto Coahuilense de Acceso a la Información (ICAI), el Ayuntamiento pasó de tener una calificación de 59 a 95 puntos, lo que habla del esfuerzo por mantener a la vista en todo momento el manejo de cada peso y centavo que entra a las arcas municipales.

Cabe destacar que una de las medidas más reconocidas por la calificadora en Saltillo, fue la reducción de los altos salarios que se venían aplicando en la pasada administración municipal, además de aplicar una reducción a la plantilla laboral en puestos que no significaban un eficiente rendimiento burocrático.